



Rusia considera irresponsables declaraciones de la OTAN

Description

(Moscú) Rusia califica las recientes declaraciones de un alto cargo de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) como un paso sumamente irresponsable, expresó hoy la portavoz de la cancillería del país eslavo, María Zajárova

La diplomática añadió que Moscú tomó nota de la reciente entrevista concedida al rotativo The Financial Times por el presidente del Comité Militar de la OTAN, Giuseppe Cavo Dragone, quien dijo que los "ataques preventivos del bloque contra Rusia podrían considerarse como acciones defensivas".

Calificamos dicha declaración de Cavo Dragone sobre los posibles ataques preventivos contra Rusia de un paso sumamente irresponsable, que prueba la disposición de la Alianza a seguir moviéndose hacia la escalada, precisó Zajárova.

En esa declaración vemos una tentativa de socavar los esfuerzos por salir de la crisis ucraniana. Las personas que hacen tales declaraciones deberían entender los riesgos que se derivan de ellas y las posibles consecuencias, incluso para los miembros de la Alianza, acotó.

Desde hace mucho que la OTAN no oculta sus verdaderos objetivos e intenciones. Al mismo tiempo, la dirigencia del bloque tiene la desfachatez de acusar a Rusia de "retórica nuclear beligerante", intimidación, notorios ataques híbridos sin dar pruebas algunas de nuestro involucramiento.

En medio de la histeria antirrusa, espoleada por la Alianza, y la intensificación de terror ante un "ataque inminente" de Rusia contra los países miembros del bloque, tales declaraciones no únicamente añaden leña al fuego, sino desatan en serie la confrontación que ya está presente, apuntó Zajárova.

A Bruselas le gusta repetir el mantra sobre el carácter "puramente defensivo" de la Alianza. Las revelaciones de Cavo Dragone sobre los "ataques preventivos" ponen punto final a esta mitología, sentenció la diplomática.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025